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ATA Nº 017-2019 – AUDIÊNCIA PÚBLICA REALIZADA DIA 18 DE MARÇO 2019 – 

RELATÓRIO MUNICIPAL DE GESTÃO EM SAÚDE – RMGS – MGS 3º 

QUADRIMESTRE/2018 E O RELATÓRIO DETALHADO DO QUADRIMESTRE 

ANTERIOR – RDQA 3º QUADRIMESTRE/2018 - ######## 
No dia 18(dezoito) de março do ano de dois mil e dezenove, às onze horas, na Sala 
de Sessões Deputado Joaquim de Deus Nunes da Câmara Municipal de Vereadores 
de Canguçu, Estado do Rio Grande do Sul, teve início a presente Audiência Pública 
aprovada em plenário no dia onze de março de dois mil e dezenove, em atenção ao 
Ofício Nº 023/2019/SMS de autoria da Secretária Municipal de Saúde – Mirian 
Lisiane Radtke Neutzling, para apresentação do: Relatório Municipal de Gestão – 
RMGS – MGS 3º Quadrimestre/2018 e Relatório Detalhado do Quadrimestre 
Anterior – RDQA 3º Quadrimestre/2018, aberta a audiência em conformidade com 
disposto no Art. 256 da Resolução Nº 034/2008, pelo presidente da Comissão de 
Finanças, Economia, Orçamento, Planejamento, Fiscalização e Controle, vereador 
João Luis Mendes Sodré, informando as razões da presente audiência pública, 
agradecendo a presença da secretária municipal de saúde: Mirian Lisiane Radtke 
Neutzling, colocando a palavra a sua disposição para as explanações iniciais. 
Mriam: disse que as informações pormonerizadas constam das cópias dos relatórios 
entregues a casa para arquivo, ressaltando que foram atingidos os percentuais 
legais de gastos com a saúde. Questionada acerca do atendimento do hospital de 
caridade sob intervenção da prefeitura e número de exames pelo SUS, informou 
que estão sendo ajustadas as questões administrativas, devendo nos próximos dias 
retornarem as cirurgias eletivas, na quantidade de trinta procedimentos mensais, os 
quais, serão encaminhadas e realizadas após uma avaliação dos médicos 
credenciados, em relação aos cirurgiões do hospital devem ser firmados contratados 
com quatro profissionais nos próximos dias; em relação aos exames foram 
efetivados novos convênios ampliando o número, devendo nos próximos serem 
atendidas as demandas reprimidas existentes. Nada mais havendo foi encerrada a 
presente audiência pública, sendo que eu Nilso Pinz – Oficial Legislativo - _______ 
designado lavrei a presente ata, a qual, foi lida e aprovada e será assinada pelo 
presidente da comissão, sendo que os demais presentes constam de livro de 
presença próprio. ############################## 
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